

32. Maichinger FerienFez 2021

„besondere Situationen erfordern besondere Maßnahmen“.

Trotz der Corona Pandemie konnte auch dieses Jahr wieder der Maichinger FerienFez, veranstaltet vom GSV Jugendreferat, zum 32. Mal in einer etwas anderen Variante stattfinden.

In den letzten drei Sommerferienwochen trafen sich insgesamt 90 Kinder zum Spielen, Basteln und Toben.

Am Montag, 23.08.2021 starteten gut gelaunten Kids und Betreuer mit kunterbunten Spielen im Allmendstadion und an der Turn- und Festhalle in Maichingen. Mit einem lauten „Hallo“ wurde an diesem Tag unser Gast Karl-Heinz Beutler (Kinder- und Jugendbeauftragten/Freie Wähler) in der

Turn- und Festhalle begrüßt. Gemeinsam mit den Kids meisterte Karl-Heinz Beutler die Challenge „Sifistapelt“. Des Weiteren standen auch in dieser Woche noch andere Aktivitäten wie das Action Memory, Minigolf spielen, Reiten bei den Maichinger Reitern, der rasante Ball-Spaß beim Dschungelspiel und den Zirkuskünsten in der Johannes-Widmann-Turnhalle uvm. auf dem Programm. Der Bastelspaß kam auch beim Bemalen und Zusammenbauen der eigenen Windräder nicht zu kurz.

„Einmal quer durch den Wald“ so lautete das Motto bei der Waldexkursion mit Jäger Manu im Wald von Büsnau.

Gemeinsam erkundeten die Kids mit Jäger Manu den Wald und lernten durch kleine Spiele den Wald und seine Mitbewohner besser kennen.

Voller Elan wurde Frau Widmayer (Stv. Amtsleitung) von den Fez Kids in der Turn- und Festhalle an dem Montagmorgen begrüßt. Mit dem Grußwort von Frau Widmayer und einem prall gefüllten Obstkorb, starteten 30 Kids, jeweils 15 Kids im Allmendstadion und in der Turn- und Festhalle, in die zweite FerienFez Woche.

Ein herzliches Dankeschön für diesen leckeren Nachtisch.

Mit lautem Jubel und viel Action fing die Woche mit verschiedenen Spielstationen an.

Die Mädels und Jungs durften in dieser Woche ihr künstlerisches Geschick beim Stofftaschenbemalen zeigen.

Des Weiteren standen in dieser zweiten Fez Woche der Fahrradparcours, die Radtour, der Ausflug ins Schloss Ludwigsburg + blühendes Barock sowie der Hallentag und die Aktionsreiche Schwammspiele, die für eine kleine Abkühlung sorgten, auf dem Programm.

Bei der Radtour wurde dieses Jahr wieder kräftig in die Pedale getreten und der Besuch auf den Sindelfingern Spielplätze kam an diesem Tag auch nicht zu kurz.





Die Krönung der Woche war der Ausflug ins Schloss Ludwigsburg + blühendes Barock. Am Vormittag durften die Kids königlich durch das Schloss schlendern. Am Nachmittag sorgte das blühende Barock mit der Kürbisausstellung und dem Märchengarten für jede Menge gute Laune.

Die dritte Fez-Woche wurde mit einem abwechslungsreichen Spielemix eröffnet.

Viel Spaß hatten die Kids beim Extreme Activity, Kubk & Molkky Turnier, bei der Spielplatztour sowie beim Brennball mit Hindernissen und beim Hallenminigolf in der Turnhalle.



Des Weiteren stand der Ausflug in den Barfußpark nach Hallwangen auf dem Programm. Bei sommerlichen Temperaturen starteten die Kids am Dienstag in den Ausflugstag. Gemeinsam durften die Kinder mit Ihren Betreuer/-innen barfuß den Barfußpark in Hallwangen erkunden. Von Kieselsteinen, Scherben und Waldboden kamen auch der Matsch und das Spielen auf dem Spielplatz an diesem Tag nicht zu kurz.

Am Mittwoch und Donnerstag begrüßte das Sindelfinger Spielmobil beide Gruppen zu einem besonderen Tag .

Am Vormittag starteten die Kids mit ihren Betreuer/-innen mit einem erfolgreichen Kreisspiel „der Wind weht...“ in den Tag. Danach durften die Kinder ihre eigenen Tiere aus Holz bauen. Zuerst mussten sie das Holz sägen, mit Nagel und Hammer zusammenbauen und danach bemalen. Auch die Freispielstationen sorgten bei den Kids für viel Abwechslung und gute Laune.



Am Nachmittag durften die Kinder an verschiedenen Spielstationen ihr Geschick unter Beweis stellen. Bei den anspruchsvollen Challenges wie Erbsentreffen, Angeln, Zielwurf, Leitergolf, der Heiße Draht, Fußball Molkky uvm. konnten die Kids und die Betreuer/-innen für ihr Team Goldstücke sammeln.

Am Ende des Tages wurden die gesammelten „Goldstücke“ der Gruppen miteinander verglichen um anschließend gemeinsam Popcorn über dem Lagerfeuer zu grillen. Nach einem sehr spannenden und abwechslungsreichen Tag gingen alle superglücklich und zufrieden nach Hause.



Nach drei Wochen Spiel, Spaß und Aktion gilt natürlich auch den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern – ohne die diese drei Wochen FerienFez nicht möglich gewesen wären - ein riesengroßes „Dankeschön“:

Anca, Anja, Ann-Mareike, Birgit, Carolin, Céline, Emilie, Emma, Fabienne, Franziska, Julia, Lisa, Luca, Meike, Oliver, Paula, Ronja, Sarah, Steffi, Zina und allen, die im Hintergrund aktiv waren.

Herzlichen Dank euch allen!

Ein großes Dankeschön für ihre Unterstützung an das Bezirksamt Maichingen, das DRK Maichingen, das Team vom „Restaurant Sportanlage Allmend“, Frau Krämer von der Turn- und Festhalle, Busreisen Hassler, das Spielmobil Sindelfingen, der GSV Fußballabteilung

